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取消印花税就会来牛市？现在卖出100万的股票，需要交多少印花税

大家好，这里是“品存课堂每日读财”，我是大财师兄，本期和大家分享的主题是
“印花税”。

随着我国经济一路向好，我国的金融市场也得到了很大的发展，虽然我国不少居民
目前仍是银行存款的忠实粉丝，但股票、基金与一些其他的理财产品也被越来越多
的人接受。

我国股市成立的时间不长，但目前已经开过股票账户的股民数量已经超过了1亿人
。经过了这么多年的发展，我国股市当中各项交易制度，以及费率都比较透明了。

股民参与股票交易，一般来说会产生印花税、佣金以及过户费等交易成本。随着我
国金融市场不断发展，券商的数量越来越多，竞争也越来越激烈，在佣金这一块的
价格战自然就免不了。目前券商收取的佣金都比较透明，一般在万分之三左右，当
然有的券商还能够更低一点。

印花税是国家收取的，在买卖股票的时候，对卖方进行单边收取，目前的印花税税
率为千分之一。在股票交易各项成本当中，股票交易的印花税或许已经成为了大家
的第一大交易成本。

根据财政部公布的数据来看，在今年前五个月，我国在财政收入上面有明显的减少
，而税收收入作为财政收入的大头，在今年前五个月自然也缩水不少。但在众多税
收收入都在减少的时候，前五个月股票交易印花税却达到了817亿元，同比大增了1
8.4％。

一般来说，我国全年的各项税收收入总额会超过10万亿元，证券交易印花税一般只
有个几千亿元，如果放弃这一部分，对于我国的税收收入造成不了太大的影响。那
么为什么国家目前还没有取消证券交易印花税，如果取消了对于市场又有什么影响
呢？

按照现在证券交易印花税千分之一的费率，单边收取来计算，卖出价值100万的股
票，光印花税就要收取1000元，再加上其他的费用，股民交易成本其实并不算少。

如果取消了证券交易印花税，股民的交易成本减少，也就会刺激股民交易的更加频
繁，对于喜欢做短线的投资者来说绝对是一个利好消息。

对于A股来说，市场交易活跃一点，可能也利于股市上涨，但是要说只要减免印花
税A股就会迎来牛市还是太浅显了一点。牛市需要资金，减免的这点印花税以及股
民的交易热情还可能还不够撬动牛市。
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再者说，取消了证券交易的印花税，交易的费用少了以后，在某种程度上面，可以
说也是鼓励了投机行为。股市本来就是一个充满未知的地方，尤其是A股的投机风
相对来说比较盛行，从长远来看，并不利于A股的稳定持续发展。这估计也是我国
暂时没有取消证券交易印花税的原因之一。

证券交易印花税目前仍有它存在的道理，虽然其目前是不少股民的主要交易成本，
但相较于股市潜在的收益来看，这笔费用并不是很多。

本期品存课堂每日读财就到这里，阅读更多对你有帮助的投资理财内容，可以关注
品存课堂公众号（ID：xicaiwang）！

如果想要学习宏观经济分析，请点击下方课程试听：

《股票投资必备基本功：宏观经济》

如果想从0开始学股票，请点击下方课程：

《股票3天体验营》
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